

えんちょうせんせい
のわくわくだより
NO. 25



つれさり防止の避難訓練
怖い不審者から避難して、
いかなないのらない。おお声
を出す。すぐしらせるの標語
いかのおすしの勉強をしま
した。



寒い朝もラジオ体操とスキップで元気いっぱい！
ALTのジェームスさんが教えてくれるリズムに
こども達も先生も大盛り上がりでした。

さつま芋ご飯のクッキング
エプロンと三角巾をつけて
嬉しそうな年少さん。



美味しそうに炊けたよ



細の目に切ったさつま芋が
ご飯の上でほかほか。おか
わりもいっぱいしたね。



こども達は朝来ると、少々寒くても外で元気いっぱい遊びます。最
近購入した縄跳び回し用のポールも大活躍。沢山いつでも使える
ように増やしたポールも小さい子から大きい子まで自由に使つて
遊びます。年長さんは、運動会の競技で頑張った跳び箱や鉄棒も、
段を上げたり、足掛け回りや、連続回りなどの技に挑戦しなが
ら、楽しそう。それを見た年中さんや年少さんも、真似をしなが
らやってみる姿があつちでもつちでも。



みさとこども園の友達が来
てくれて、グミを落とした
り、ままごとをして
一緒に遊んだね。



みて！



枯葉に土のあんこを包
んでお皿に並べたよ



この柏餅
おいしい

こども達は朝来ると、少々寒くても外で元気いっぱい遊びます。最
近購入した縄跳び回し用のポールも大活躍。沢山いつでも使える
ように増やしたポールも小さい子から大きい子まで自由に使つて
遊びます。年長さんは、運動会の競技で頑張った跳び箱や鉄棒も、
段を上げたり、足掛け回りや、連続回りなどの技に挑戦しなが
ら、楽しそう。それを見た年中さんや年少さんも、真似をしなが
らやってみる姿があつちでもつちでも。

元気がいい体操をした後は、みんな円周をスキップ。毛細血管
を鍛えます。そして室内では、劇遊びの取り組みが・・・
「最近になって思うけど、こども達の体操をする姿勢、遊戯室で集
会の話や聞く姿勢がとてよくなつたね・・・と先生達の声。確か
に、ちよと転がつても、すぐ起き上がつてめそ泣き子がいな
い。こども達の楽しそうな会話があつちでもこつちでも聞こえ
て、自分でやりたい事を見つけて遊べるようになった子が多
い。あ・と朝遊びの成果(なのだらうと)を実感している私達です。
お家の皆さんは、園の特色ある活動の「あそびと仕事」こどもを育
てる」についてどんな風に思つて見えるのか聞かせて頂きたいです。



チョコレートは
いかが？



「昨日生まれた
赤ちゃんにあげる
の！」優しいお姉ち
ゃんになれるよ



花壇の花を摘んで遊
んだね



先生、これ
わくわくに
載せるの？

